



Steinmeier gratuliert Charlotte Knobloch zum 80. Geburtstag

Steinmeier gratuliert Charlotte Knobloch zum 80. Geburtstag
Der Pressesprecher der SPD-Bundestagsfraktion Hannes Schwarz teilt mit: Der Vorsitzende der SPD-Bundestagsfraktion Frank-Walter Steinmeier gratuliert der Präsidentin der Israelitischen Kultusgemeinde München und Oberbayern Charlotte Knobloch zu ihrem 80. Geburtstag am 29. Oktober 2012 mit folgendem Schreiben: "Sehr geehrte Frau Knobloch, zu Ihrem 80. Geburtstag gratuliere ich Ihnen von Herzen, auch im Namen der gesamten SPD-Bundestagsfraktion. Genießen Sie diesen runden Ehrentag und lassen Sie sich gebührend feiern! Ihr Engagement für die jüdische Gemeinde in Deutschland und für die Wahrnehmung und Akzeptanz jüdischen Lebens ist aus unserem Land nicht wegzudenken. Umso mehr hat es mich mit Betroffenheit erfüllt, dass Sie sich vor dem Hintergrund der aktuellen Debatten um die Beschneidung gezwungen sahen, die Frage zu stellen, ob jüdisches Leben in Deutschland überhaupt noch erwünscht sei. Ich hoffe sehr, dass es uns gelingt, rasch eine gute Lösung zu finden, die auch eine deutliche Antwort auf Ihre Frage ist: Ja, wir wollen jüdisches Leben in Deutschland, und ja, wir sind Ihnen dankbar für Ihren jahrzehntelangen Einsatz! Darüber hinaus wünsche ich Ihnen im neuen Lebensjahr auch privat alles Gute, Zuversicht, Gesundheit, und was sonst noch zum Glück dazu gehört. Mit besten Grüßen Frank-Walter Steinmeier"
SPD-Bundestagsfraktion
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Deutschland
Telefon: 030/227-5 22 82
Telefax: 030/227-5 68 69
Mail: presse@spdfraktion.de
URL: <http://www.spdfraktion.de> 

Pressekontakt

SPD-Bundestagsfraktion

11011 Berlin

spdfraktion.de
presse@spdfraktion.de

Firmenkontakt

SPD-Bundestagsfraktion

11011 Berlin

spdfraktion.de
presse@spdfraktion.de

Nach der Bundestagswahl am 18. September 2005 setzt sich die SPD-Bundestagsfraktion für die 16. Legislaturperiode aus 222 Abgeordneten zusammen. Alle Abgeordneten, die im September 2005 gewählt wurden und der SPD angehören, bilden die SPD-Bundestagsfraktion. In der Sitzung vom 21. November 2005 hat die SPD-Bundestagsfraktion Dr. Peter Struck zu ihrem neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt. Mit seinem sehr guten Wahlergebnis führt Struck als Nachfolger von Franz Müntefering nun die SPD-Bundestagsfraktion.